
Procès-verbal  
Assemblée générale de parents 

5 septembre 2024, 19 h 

École Sainte-Marie-et-du-Goéland 

 
Sont présents : Mélanie Gilbert, directrice Amanda Tan, parent SM 

 Alain Paradis, directeur-adjoint Élodie Brochu, parent SM 

 Jessica Sauvageau Garneau, resp. SDG Vicky Bérubé Leclerc, parent SM 

 Caroline Vallée, secrétaire Geoff Diannsohn, parent SM 

 Amélie Perreault, parent Go Ernestine Akoua Bonny, parent SM 

 Valérie Genest, parent SM Stéphanie Coallier, parent Go 

 
Mot de bienvenue 
Mme Gilbert se présente aux parents. Elle parle de ses expériences de travail. 
M. Paradis se présente à son tour. Il parle de son parcours professionnel. 
Les parents présents se présentent à tour de rôle. 
 
 
Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Mme Gilbert fait la lecture de l’ordre du jour de la rencontre.  
Approuvé par Jessica Sauvageau Garneau. 
AGA 24-25 #1 
 

 
Nomination d’un président d’assemblée 
Mme Amélie Perreault se propose.  
Approuvé par Jessica Sauvageau Garneau. 
AGA 24-25 #2 
 
 
Nomination d’un secrétaire d’assemblée 
Mme Coallier propose Mme Caroline Vallée pour être secrétaire de l’assemblée. 
Approuvé par Jessica Sauvageau Garneau. 
AGA 24-25 #3 

 
 
Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 12 septembre 2023 
Mme Perreault fait la lecture du procès-verbal de l’assemblée générale du 12 septembre 2023. 
Adopté par Élodie Brochu, secondée par Amanda Tan. 
AGA 24-25 #4 
 
 
Présentation du rapport annuel du conseil d’établissement 2023-2024 
Mme Perreault fait la lecture de la première page du rapport annuel de l’an dernier, signée par 
Mme Marie-Andrée Pilote, présidente sortante. 



Mme Gilbert fait un survol du rapport et apporte quelques éclaircissements, particulièrement 
concernant le projet éducatif, le bilan du comité culturel et du conseil d’établissement. 
Adopté par Stéphanie Coallier, secondée par Jessica Sauvageau Garneau. 
AGA 24-25 #5 

 
 
Explication de la marche à suivre pour les élections des nouveaux membres du conseil 
d’établissement et des substituts. 
 
Mme Gilbert annonce que le conseil d’établissement nécessite trois nouveaux parents pour être 
complet. 
Amélie Perreault propose Stéphanie Coallier comme parent du Goéland. 
Amélie Perreault propose Lisa-Marie Bélanger comme parent du Goéland. 
Vicky Bérubé Leclerc se propose comme parent pour Sainte-Marie. 
M. Geoff Diannsohn s’offre pour être substitut. 
Amélie Perreault propose Marc-Olivier St-Amant comme substitut. 
 
Aucune élection n’est requise. 
 
La première rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 29 octobre 2024, à 19 h, à l’école du 
Goéland. 
 
 
Représentant au comité de parents du Centre de services scolaire de Portneuf  
Mme Perreault présente le rôle des représentants du comité de parents et fait la lecture du 
mandat de celui-ci. 
Amélie Perreault se propose pour être représentante et Élodie Brochu pour être substitut. 
 
 
Comité EHDAA  
Mme Gilbert explique le mandat du comité EHDAA. 
 
 
Heures d’ouverture du service de garde du bâtiment Ste-Marie 
Mme Gilbert explique la problématique concernant l’heure de fermeture du service de garde du 
bâtiment Ste-Marie. Elle propose que le service se termine à 17 h 30 comme il n’y a pas d’élèves, 
habituellement, qui quittent plus tard que 17 h 15. Ce point sera abordé au prochain conseil 
d’établissement. 
 
 
Autorisation des sorties autour de l’école  
Mme Gilbert fera parvenir un courriel aux membres du conseil pour faire approuver les sorties 
près de l’école. 
 
Elle fera également approuver par courriel un moyen de financement, proposé par Stéfanie 
Genest, pour les élèves de l’école du Goéland. Il s’agit de paniers de légumes produits dans une 
ferme de St-Alban. Un minimum de 60 paniers devraient être vendus pour que la campagne ait 



lieu. Un pourcentage des ventes serait remis pour les activités de l’école du Goéland. Toutes les 
classes en seraient gagnantes. 
 
 
Mot de la direction  
Mme Gilbert exprime son désir d’apprendre à connaitre le milieu et affirme avoir été très bien 
accueillie dans ses établissements. Elle fait un bref résumé de la rentrée scolaire qui fut très 
réussie et appréciée des élèves et du personnel. 
Elle s’engage à finaliser le projet éducatif d’ici la fin octobre avec l’aide de M. Paradis. 
 
 
Période de questions  
Geoff Diannsohn se questionne concernant la façon de sonder les parents lors de sorties ou 
activités payantes. La façon de procéder concernant les sondages aux parents sera abordée lors 
d’un prochain conseil d’établissement. 
 
Mme Gilbert annonce que notre école a reçu un montant de 10,000 $ de « Le Choix du Président » 
pour les collations et activités alimentaires, à la suite d’un concours auquel elle a participé. 
 
 
Levée de l’assemblée  
Amanda Tan propose la levée de l’assemblée, secondée par Élodie Brochu. 
Il est 19 h 55 
 
Mme Gilbert et M. Paradis procèdent à un tirage pour les personnes présentent à l’assemblée.  
Mmes Stéphanie Coallier et Ernestine Akoua Bonny se méritent le paiement des frais scolaires de 
leurs enfants. 
 

___________________________                             ____________________________ 
  

Amélie Perreault Mélanie Gilbert 
Présidente d’assemblée Directrice 

 

 


